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令和４年度 第３回（６月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：令和４年６月 2７日（月）15 時～1７時１５分 

場 所：村民センター 小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 教育長職務代理者 清水 道直 

出羽澤 和子・薄田 東・田中 博美 

事務局：清水 勝宏 教育次長 

書 記：池上 博子 以上 7 名 

傍聴人：なし 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

 ・本日、南部小学校で医ケアの研修会が行われ、県の医療的ケアセンターからスタッフの皆さ

んが来校されたので、ご挨拶に行ってきました。２人の医療的ケアを必要とする児童のよい姿

を観ることができました。 

・６月２３日に行われた「沖縄全戦没者追悼式」で、小学２年生の徳元さんの平和の詩「こわい

をしって、へいわがわかった」の朗読があった。非常にインパクトを受けた自分があります。 

 定例会です。よろしくお願いいたします。 

 

３ 付議案件 

(1) 準要保護の認定について  ＜会議資料１＞ 

  ※非公開 

(2) 満蒙開拓平和祈念館「自治体パートナー制度」について ＜会議資料２＞ 

教育長 

 ・４（６）6 月議会報告と係わりますが、満蒙開拓平和祈念館「自治体パートナー制 

度」自治体版協力会員制度についてご検討をお願いしたい。 

阿智村にある「満蒙開拓平和祈念館」ですが、日本・長野県の歴史の中で日中双

方に多くの犠牲者を出した「満蒙開拓」とは一体何だったのか。この歴史を風化さ

せることのないように後世に伝える拠点としてつくられました。 

  戦争に導かれていく道筋を学び、平和な社会について考える学びに「満蒙開拓」

「満蒙開拓平和祈念館」が位置づくと受け止めています。「自治体パートナー制度」

に村として申し込みをしてはどうかと考えます。委員の皆様のお考えをいただきた
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い。特典として、自治体デイ（入館料無料）と理解していましたが、先日満蒙開拓

記念館を訪れた時に「パートナー自治体 WEEK」とし、南信は２０２３年２月１３

日（月）～２月１９日（日）となり、上伊那では伊那市・駒ケ根市・宮田村が、申

し込みをしています。一口５万円が加入料金です。   

教育委員 

 ・満蒙開拓のことを語り継ぐ大事さがある。 

 教育長 

 ・今年７月に、南箕輪中学校３年生が今まで学んできている学習の発展として平和記

念館 

を訪れる予定。先日行ったときは、土曜日であり、語り部の方の話を２時間余お聴 

きすることができた。 

 教育委員 

  ・平和記念館ができた時には、多くの方が訪れていたようであるが最近はどうか。 

  ・地域の方で、訪れてみたい方はいるのではないか。 

  ・一口でよいのか。 

教育長 

・自治体の他、個人入会：協力会員「ピースサポーター」制度もある。 

・次の会で方向を出すことができれば、と考えます。 

 

４ 報告・確認事項 

(1) 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金について＜会議資料３＞ 

教育長 

・コロナに関して、会議資料にあります臨時交付金についてお願いします。 

・他の自治体では、例えば一か月分の給食費を家庭に補助しているところがあるが、

本村では、教育委員会として物価の値上がり分を算出し、補助額を出して予算計上

した。実際には、１食当たり小麦粉・牛乳他の値上がりを６．４円とし、児童生徒

数・給食日数（２００日）を乗じた予算とした。補助金は、学校給食センター・南

部小学校に給食費として直接補助します。 

・委員の皆様に了解していただきたい。 

教育次長 

・今後、物価の状況を観ながら再度補助について考えたい。 

教育委員 

・各家庭に意外と伝わっていない。今回の補助や年間１人 3,000 円の給食補助がな

されていること等を伝えていく必要があるのではないか。 
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(2) 新型コロナウイルス感染症に関して  ＜会議資料４＞ 

・コロナ感染について（家庭内感染・クラスター）※非公開 

 

(3) 児童・生徒数について  ＜会議資料５＞ 

・会議資料にて報告 

 

(4) 所在確認について    ＜会議資料６＞ 

※非公開 会議資料にて児童生徒全員の所在確認ができたことを報告 

 

(5) 事故報告        ＜会議資料７＞ 

※非公開 

 

(6) 6 月議会報告      ＜会議資料８＞ 

・会議資料にて報告 

 

(7) 各委員から 

教育委員 

・神子柴遺跡の発掘場所は何もない状況。今後どう活用を図っていくか。 

・夏休みのプール利用に関して、南部小では保護者の要望があり、今年度夏休みにプ 

ール開放を予定している。南箕輪小は予定していない状況。3 年前、夏休みのプー

ル開放に関しては、新型コロナウイルス感染拡大防止と合わせて行き帰り等熱中症

が心配ということであった。できることならやった方が良いと思うが。状況はどう

か。 

 ・南部小と南小と足並みをそろえた方が良いと思うが。 

教育長 

・確認します。 

 

(8) ６月事業報告・７月事業計画について  ＜会議資料９＞ 

・会議資料にて報告 

 

(9) ７月・８月定例会日程について 

７月２５日（月） 15:00～  村民センター 予定 

８月２５日（木） 15:00～  村民センター 予定 

 

(10) その他 

・市町村と県による「協働電子図書館」について ＜会議資料 10＞ 
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 会議資料にて説明 

 

５ その他 

 

６ 閉 会 

 

 

                       


